

活動名：喜多方交流試合 U-12  
日程：平成27年8月2日（日）  
会場：押切川公園スポーツ広場  
参加：T6（6年生）・Gクラス 9名  
帯同：熊坂コーチ  
対戦相手：  
VS ジョカトーレ ○  
VS 喜多方東 ○  
VS 喜多方南部 △  
結果：交流試合のため順位なし

喜多方サッカー協会・遠藤さんよりお誘いを受けまして8月2日に押切川公園スポーツ広場で開催されました耶麻地区交流戦に参加しました。

U12・U10各1チーム参加し、私はU12を担当しました。

試合前に選手達には9名しかいないのでチーム全員が一つになって頑張ること、また普段やらないポジションやシステムを試す機会として色々な事にチャレンジしていこうと話しました。

大会ではGKをしている選手が1トップを試してみたり、中盤で試合をコントロールしている選手がDFラインに入ったり、サイドでプレーしている選手が真ん中に入ったりと様々なポジションを経験してもらいました。不慣れなポジションやシステムで戸惑いもあり上手いかな場面も見受けられました。しかし選手達は対応しようと考えながらプレーし、互いに声を掛け合い悪いところを修正しながらプレーしてくれました。

ガールズ選手2名も体の大きな相手選手に果敢にチャレンジし粘り強く対応してくれました。男子選手達はガールズ選手がフリーにいる時には積極的にパスを出して攻撃を組み立ててくれました。チームが一つにまとまりとても素晴らしい試合をしてくれたと思います。ガールズ選手が得点をしてくれたら更に良かったのですが・・・それは次回に期待しましょう！

正直勝つのは難しいと思っていたのですが選手達の適応力の高さに驚かされました。小学生の成長力、吸収力は素晴らしいですね。

チームの団結力や普段やらないポジションをやる事で新しい発見もあり、とても実りのある交流戦にする事が出来ました。

喜多方サッカー協会・遠藤様

お誘い頂き本当にありがとうございました。貴重な経験をさせて頂きました。また機会がありましたらお誘いお願いします。

交流戦に参加された各チーム様

各チームに特徴がありとても勉強させて頂きました。選手達にとってとても良い刺激になりました。ありがとうございました。

暑い中、応援して下さいご父兄の皆様、ありがとうございました。

選手達の新しい発見や成長を感じる事が出来たのではないかと思います。

今後も応援、ご協力をお願いします。

怪我で試合に出場出来なかった副キャプテン。それでも会場へ来て応援だけでなく仲間の為にアップの手伝いやバケツの水汲み、ベンチの移動などを進んでやってくれました。

ありがとう！

仲間への思い、そしてチームへの思いを強く感じました。仲間達へもしっかり伝わったと思います。

怪我をしっかりと治して、次は一緒に頑張ろうね。

コーチ：熊坂